

Das Pflichtpraktikum an kaufmännischen Schulen. Erste bundesweite Evaluierung.

Norbert Lachmayr, Martin Mayerl

Mit dem Schuljahr 2014/2015 führte das damalige Bundesministerium für Bildung und Frauen in die Lehrpläne für Handelsakademien und Handelsschulen ein Pflichtpraktikum (kurz: PP) ein. Im Beitrag werden die zentralen Ergebnisse einer ersten österreichweiten Evaluierung auf der Basis einer Online-Befragung von 2.168 Jugendlichen präsentiert. Diese bieten eine empirische Grundlage für eine Diskussion über Wirksamkeit, Steuerungsmöglichkeiten und Entwicklungsmöglichkeiten des neuen Pflichtpraktikums.

The Compulsory Internship at Business Schools and Colleges. Results of an Evaluation.

Norbert Lachmayr, Martin Mayerl

Beginning with the 2014/2015 school year, the Federal Ministry for Education and Women introduced a compulsory internship into the curricula of “Secondary Colleges of Business Administration” and “Secondary Business Schools”. The article presents the central results of a first evaluation based on an online survey of 2,168 young people. The results provide an empirical basis for a discussion on the effectiveness, governance and further development of the new compulsory internship programme.